

川下地区まちづくりニュース

8月度 まち協コミュニティの日 講演会 『特殊詐欺について』

8月20日(日)10時より、岩国市川下防災備蓄センターにおいて、川下交番長による「特殊詐欺について」の講演を実施しました。

うそ電話詐欺は日々巧妙化していることや架空請求詐欺(パソコン、スマートフォン等)、介護名義貸しなど紹介され、被害防止の対策として詐欺犯人と話さない(留守番電話設定や防犯機能付き電話の利用)、現金や電子マネーカードの購入を要求された場合、すぐに家族や警察に相談するなど、ドラマの映像を交え、分かりやすく話されました。「ドラマで学ぶ、うそ電話詐欺」の映像はYouTubeの山口県警察公式チャンネルで視聴できます。自分は絶対大丈夫と思わず、日頃から気をつけたいものです。



8月講演会



YouTube 山口県警察公式チャンネル
「ドラマで学ぶうそ電話詐欺」

7月度 まち協コミュニティの日

講演会 『「ためる」から「ふやす」「のこす」へ～お金について考えよう～』

7月9日(日)10時より、岩国市川下防災備蓄センターにおいて、山口銀行岩国ブロックの皆様による講演会を実施しました。

演題は『「ためる」から「ふやす」「のこす」へ～お金について考えよう～』で、ライフプラン・資産運用・投資・税制・相続等、興味深いお話をいただきました。お世話いただきました山口銀行川下支店の皆様、ありがとうございました。



7月講演会

まち協コミュニティの日

5月度 5月14日(日)8時～9時30分、「くすのき広場」の落葉清掃・草取りを行いました。参加者21名で130袋分の落葉・草を処理しました。「くすのき花火フェスティバル」復活に向けての作業でした。

6月度 6月11日(日)8時～9時、川下出張所から漁協までの道路清掃・草取りを行いました。参加者18名で予定通り1時間で終了しました。

9月度 9月10日(日)8時～9時、川下出張所新倉庫の整理を行いました。イベント等で使用する机や椅子の汚れを落として、きれいにしました。参加者10名で予定通り1時間で終了しました。



落葉清掃



道路清掃



新倉庫の整理

川下地区まちづくり協議会では、毎月「コミュニティの日」を設定し、活動しています。皆様のご参加をお待ちしています。また、講演会のテーマ等、ご要望がありましたら、お気軽にお申しつけください。

『4年ぶりのカワシモサマーフェスティバル』

8月27日(日)に「カワシモサマーフェスティバル」を川下供用会館周辺で開催しました。まずは、携わっていただいたみなさまに心から感謝を申し上げます。

イベント当日は猛暑にもかかわらず、多数の集客を得ることが出来ました。また、イベントを通じ関わった多くの人達と達成感を共有することが出来ました。ありがとうございました。

4年ぶりに当イベントを再開することで、川下地区住民の親睦とにぎわいを醸成することが出来たと思います。また、いろんな世代が楽しめるイベントの企画や日本ならではの盆踊りを実施したことで、世代や国籍を超えた交流が出来たと思います。川下が元気になっていく一日でした。

「カワシモサマーフェスティバル」は2016年にスタートした有志によるイベントです。2019年を最後に3年間コロナ禍で中止し、4年ぶりに開催するにあたって「川下を元気にする会」を立ち上げ、岩国市に団体登録しました。

川下を元気にする会は、川下地区のにぎわい創出及び活性化に向けた活動を行うことと、基地関係者を含む川下地区の住民が世代や国籍を超えて交流し、川下らしい楽しみ・にぎわうイベントを実施することを目的としています。



多くの来場者でにぎわう会場



なつかしい盆踊り

(川下を元気にする会会長 原和夫)



『川下地区まちづくり協議会』の

リーフレットができました！！

「川下地区まちづくり協議会」を紹介するリーフレットが出来上がりました。
「川下地区まちづくり計画ってなに?」「どうしてまちづくりは必要なの?」「まちづくり協議会では具体的にはどんなことをしているの?」といった疑問にわかりやすく答えるものになっています。

リーフレットは川下出張所にあります。どうぞご覧ください。

会員募集

自分たちの住む街をより良いものにしませんか。入会をご希望の方は下記まで。



『川下地区まちづくり協議会ホームページ』

<https://kawashimo.sakura.ne.jp/wp/>

川下地区まちづくり協議会

検索

みなさんのアイデアとやる気で
可能性無限大!
ご意見お待ちしております

《 協議会・連絡先 》

会 長 八木 秀典

電 話: 0827(21)6241

事務局長 加藤 幹夫

電 話: 0827(22)5481

